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役員改選



***役員改選が行われました***

☆新役員紹介
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植村茂生監事（再任）

武井正副会長（新任） 上條俊行副会長（新任）上石保之会長（再任）

高橋廣美監事（新任） 上條浩二商業部会長（新任）

清澤俊彦工業部会長（新任）

小林治見古見地区理事 大久保正晃針尾地区理事 筒井俊成小野沢地区理事

清澤由幸西洗馬地区理事

清澤努青申部長（再任） 小林明博法人部長（新任） 小林良樹食協部長（新任）
今年度も

宜しくお願いします。

事 務 局 職 員

氏名 職名

宮本浩幸 主任経営支援員

友廣昌乃 経営支援員

筒井里佳 記帳支援職員

山﨑佳典青年部長（再任） 清澤あゆみ女性部長（再任）
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各部会通常総会実施報告

【青色申告部】

税務研修会・通常総会 ４月２４日(水)

テーマ「確定申告に関係する、不動
産の名義変更手続き」と題し、新部員
の上條孝幸司法書士に講義いただきま
した。部員の皆さんも熱心に耳を傾け
ており、有意義な研修会となりました。

研修会終了後、通常総会が行われ、
全ての議案が承認されました。
今年度は役員改選があり、新役員が
選出されました。

部長 清澤 努
副部長 高橋 功一
副部長 富田 高志

【法人部】
税務研修会・通常総会５月２０日(月)

テーマ「令和６年度税制改正につい
て」と題し、税務署杉原上席調査官よ
り軽減税率の事務処理も含めて講義い
ただきました。
参加者は熱心に耳を傾けており、有

意義な研修会となりました。

研修会終了後、通常総会が行われ、
全ての議案が承認されました。
今年度は役員改選があり、新役員が
選出されました。

支部長
小林 明博

副支部長
立花 栄次

【青年部】
通常総会  ４月１８日(木)

【女性部】
通常総会  ４月１７日(水)

【食品衛生部】
講習会・通常総会  ５月１６日(木)

【商業部会・工業部会】

合同通常総会 ５月１４日(火)

本会通常総会の前
に部会合同通常総会
が行われ、全ての議
案が承認されました。
役員改選があり、

新役員が選出されま
した。

工業部長
清澤 俊彦

副部長
三村 幸凡

氏名は敬称略

商業部長
上條 浩二

副部長
三村 広

部長 山﨑 佳典
副部長 吉平 翔
副部長 上条 愛喜

全ての議案が承認されました。青年
部役員任期は2年、今年度も引続き継続
となります。新たに加入した部員の紹
介がされました。今年も主催事業を開
催し活気ある部にしていきますと部長
より言葉をいただきました。

部長 清澤あゆみ
副部長 武井 泉
副部長 上條みゆき

全ての議案が承認されました。今年
度は役員改選があり部長、副部長、監
事は再任となり常任委員5名が新しい方
となりました。新体制の下、女性部の
力を発揮し事業に取り組んでいきたい
と思います。

松本保健福祉事務所の職員による食中
毒や感染症に関する講習会が開催されま
した。これからの夏本番に向け、～食中
毒予防の３原則～を再確認しました。
講習会終了後、通常総会が行われ、

全ての議案が承認されました。
今年度は役員改選があり、新役員が選

出されました。

部長  小林 良樹
副部長 山﨑 佳典
会計  藤森 俊樹
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【法人部】
視察研修 ２月４日(日)-５日(月)

【青年部】

研修旅行 2月８日(木)

【女性部】
プランター作業・会館清掃

５月１日(水)

商工会事業 フォーカス

きれいな会館で総会を迎えていただきたく、
毎年恒例となっていますプランター作業・会
館清掃を行いました。
作業が例年より一週間ほど早く、気温も不安
定で花の生育が心配でしたが、植え付け後
寒さに合うこともなく順調に大きくなっていま
す。
会館清掃は窓辺に潜むカメムシが厄介でし
たが女性部みなさんの力で隅々まできれいに
していただきました。

蓼科高原「エクシブ蓼科」に行ってきました。
朝日村を出発して１時間３０分、バス車内で
は法人部長の講義が行われました。
蓼科高原は雪景色
宿周辺にはたくさんのニホンジカが居ました。
綺麗な施設と美味しい食事
日々の疲れを癒すことができました。

【青色申告部】
  視察研修 ３月７日(木)‐８日(金)

茅野市「横谷温泉旅館」に行って来ま
した。近場ではありましたが、温泉とお
料理を楽しみむことができ、ゆっくりす
ることが出来ました。
部屋から見える景色も
とても良かったです。

地域貢献活動 『“絆”感謝運動 』

６月２日(日)

愛知県知多方面へ行って来ました。
セントレア空港にある『フライト・オブ・ドリー
ム』を見学、実物のボーイング787初号機の
展示に圧倒されました。展示物やコックピット
を間近に見る事ができ、楽しむことが出来ま
した。
昼食は海鮮BBQ
を堪能、各自が
食べたい海鮮を選
び美味しくいただ
きました。

今年もマルチメディアセンター裏にある軍
馬之碑(慰霊碑)周辺の草取りを行いました。

雨の中の作業と
なりましたが、地域
に感謝しながら
行いました。終了後、
昼食会を行い交流
しました。



-５-

‷商工会からのお知らせ‴
新しい仲間の紹介

事業所名 代表者名 地区 業種 加入部会

ひまわり塗装 水宅 友樹 西洗馬２ 塗装業 工業部会

上條司法書士事務所 上條 孝幸 古見１ 司法書士 商業部会

朝日塗装 武田 真佳 古見３ 塗装業 工業部会

( 令和６年１月～ 加入 敬称略 )

今年は昨年よりも実施時期を１週間遅らせました。
３月は寒い日が続き、４月は例年よりも暑いという不安定な
気候でした。そのため、わらびが大きくなりすぎて、収穫が
少し遅すぎるのではないかと心配していましたが、実際に行
ってみたところ、ここ数年では考えられないほどの豊作でした。
参加者は袋がいっぱいになるくらい収穫できました。
山形村商工会との広域連携事業を行っていますが、今年は

初めて山形村商工会の三役を招待しました。収穫が十分でき、
楽しい時間を過ごせたと感想をいただました。

５月１８日 (土 )

１月28日(日）～30日(火)

令和5年度は役員任期最後の年であったため、視察研修旅行を企画し、２泊３
日で沖縄県石垣島へ行ってきました。
当初は現役員、コロナで行けなかった前役員を対象に募集しましたが、費用

（全額自費）が高額になってしまうこともあり募集人員に達しませんでした。そ
こで、費用を下げるため「アルピコ長野トラベル㈱」が主催するツアーに参加
することにしました。状況を問い合わせたところ、ツアーを催行するには１５
名以上必要、現在（一般の）参加希望者が５名しかいないので、催行できない
かもしれませんと言われました。
せっかく費用を下げたのに実施されないのは悲しいので、朝日村商工会で最

低１０名集めなくてはいけません。ツアー参加になったこともあり、参加者の
知人に声をかけてもらい、朝日村商工会で１２名、一般参加者と合わせて１６
名、石垣島ツアーの催行が決定しました。

初日は飛行機移動、２日目は石垣島、西表島、
由布島の観光、３日目は竹富島を観光しました。
３日間、雨に降られることもなく、無事行程が終
了しました。
帰りの石垣空港では、インバウンド需要のため

か大勢の外国人がいました。
思い出に残る旅になりました。
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‷商工会からのお知らせ‴

経営発達支援計画の更新について

朝日村商工会HPをリニューアルします。

会員情報（事業所名、業種、電話番号）と会員公式HPをリン
クさせ、情報を見やすくします。

観光MAP、行政の事業者向け情報を見やすくします。

印 刷 ・ 書 類 作 成 等 に つ い て

全体的に文字を大きく、見やすくします。

リニューアル後（８月末頃予定）ぜひご覧ください。
何か要望がありましたら修正しますので、お知らせください。

経営発達支援計画とは？
平成26年に「商工会及び商工会議所による小規模事業者の支援に関する法律の一部を改

正し、商工会または商工会議所が行ってきた経営改善普及事業の中に、小規模事業者の経
営発達に特に資するものとして「経営発達支援事業」を新たに位置づけ、商工会または商
工会議所が小規模事業者の経営戦略に踏み込んだ支援を実施する「経営発達支援計画」を
経済産業大臣が認定する仕組みが導入されました。

経営発達支援計画の更新について
現在認定を受けている期間は令和２年４月１日～令和７年３月３１日までとなり、今年

度更新が必要になります。認定を受けるため、調査等協力をお願いをすることがあります
が、ご理解・ご協力いただきますようお願い申し上げます。

印刷・書類作成等承ります。
コンビニでも印刷できるけれど、枚数が多くて大変、機械の操作がわから

ないなどお困りの場合は、ぜひ商工会にご相談ください。（非会員の場合は割
高になる場合があります）

請求書にインボイス登録番号が入力できるよう様式を変更したい。忙しく
て作ってる時間がない！こんな時にもぜひ商工会にご相談ください。

３つのポイント やすさを改善
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